

Line-Dance-Gruppe und Osterwaldbühne sind auch dabei

Runder Geburtstag mit einem guten Gläschen: Osterwald feiert zehn Jahre Weinfest

Osterwald (wbn). Zehn Jahre Weinfest in Osterwald – der runde Geburtstag wird am Freitag, 14. September, gebührend gefeiert. Die Veranstaltung beginnt um 15.30 Uhr im Garten des Emil-Isermeyer-Hauses der Diakonie Himmelsthür am Steigerbrink.

Das Fest wird von der DLRG, dem Schützenverein und zahlreichen Ehrenamtlichen mitgestaltet. Die Osterwald-Bühne stattet einen Besuch ab, eine Line-Dance-Gruppe ist zu erleben und es gibt viele Aktionen für Kinder.

Fortsetzung von Seite 1

Die Gärtnerei der proWerkstätten Himmelsthür bietet Pflanzen und andere Gartenobjekte an, die Tagesförderung beteiligt sich ebenfalls mit einem Marktstand. Ab 19.30 Uhr feiern Menschen mit und ohne Behinderung mit der Band „Time Live“ gemeinsam eine Party, die bis in die späten Abendstunden dauern wird. Für das „leibliche Wohl“ der Gäste ist auf vielfältige Weise gesorgt.